



SUS 42 AÑOS ESTÁ FESTEJANDO EL ESTABLECIMIENTO TEMUQUENSE.

Temuco: Escuela Arturo Arriagada festejó sus 42 años con Olimpiadas de Acuarela

“CRECIENDO CON ARTE”. Establecimiento cuenta con 160 alumnos desde prekínder a sexto año básico.

La Escuela Arturo Arriagada, en el marco de su aniversario 42 formando generaciones, realizó sus Olimpiadas de Acuarela “Creciendo con el Arte”, en las categorías infantil, kínder, prekínder y 1ro. básico, junior, alumnos de segundo a tercero básico y categoría escolar, cuarto básico a sexto básico.

De esta manera se puso punto final al taller realizado durante el segundo semestre con la matrona y acuarelista regional y padrelascasina, Fernanda Millanao.

La actividad realizada por la escuela contó con una gran asistencia de alumnos, los cuales fueron acompañados por representantes del alcalde de Temuco, Roberto Neira, entre ellos Jorge Fernández, jefe de Gabinete del Departamento de Educación, encargado junto a la acuarelista de seleccionar los trabajos ganadores de primeros, segundos y terceros lugares según categorías.

Esta es ya la tercera expe-

riencia docente ad honorem de Fernanda Millanao, buscando que las personas puedan tener un contacto con el arte durante la infancia.

“Estoy muy agradecida de poder acercar el arte a los niños, porque esto juega un papel fundamental en el desarrollo cognitivo en muchas áreas, tanto emocional como conductual, creativo e imaginativo y también es muy importante que ellos puedan expresar sus emociones a través del arte”, señaló.

La sostenedora, Lilian Arriagada, dijo que “el taller ha sido de gran ayuda para los alumnos, por estimular el desarrollo cognitivo y emocional”.

La directora, Valeria Abarzúa, señaló que “este taller fue de gran apoyo para los niños de la escuela por los avances evidenciados”.

La Escuela Arturo Arriagada actualmente cuenta con 160 alumnos, desde prekínder a sexto básico. 